

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MARCHE DES FIERTÉS COMPIÈGNE

Après une première édition historique en 2022 avec une fréquentation 3 fois plus importante que prévue par les organisateurs [1], la Marche des Fiertés (pride) revient à Compiègne le samedi 10 juin 2023. Un nouveau déferlement de couleurs festives, de solidarité et d'amour des différences est attendu pour contrer les attaques homophobes de la Ville et des établissements privés catholiques de l'Oise.

En effet, le lycée Jean-Paul 2 à Compiègne a récemment censuré ses professeurs en leur interdisant d'amener leurs classes voir un film sur Simon Veil et un autre sur l'homophobie au Kenya. Ignorant probablement que l'homophobie est un délit puni par la loi, le proviseur du lycée ne s'est pas gêné pour affirmer que, quand on est catholique, « *on ne va pas voir un film sur l'amour entre deux personnes du même sexe* ». Parlant des couples homosexuels, il a également affirmé : « *On en voit partout comme si c'était devenu la norme. Or ça reste une minorité et heureusement pour notre humanité* ». [2]

Un autre lycée catholique à Pont-Sainte-Maxence avait également annulé des ateliers prévus autour des questions LGBTQ+ et du sexisme, sous la pression de parents d'extrême-droite, proches du parti Reconquête. [3] Parti dont la figure de proue Eric Zemmour est d'ailleurs venu faire des dédicaces à Compiègne le 6 mai dans une salle municipale [4].

Voilà où nous en sommes en 2023 à Compiègne : la seule association LGBTQ+ de l'Oise continue d'essayer des refus de la Mairie pour disposer ponctuellement d'un local, mais Zemmour, lui, a droit à une salle.

Les personnes LGBTQ+ ont des droits fondamentaux, et ces droits doivent être défendus. Parmi ces droits, le premier est de pouvoir vivre librement, sans peur d'être discriminé, à Compiègne comme partout ailleurs. La marche du 10 juin est évidemment ouverte à tous, et pas uniquement aux personnes LGBTQ+. Toutes les personnes qui souhaitent se montrer solidaires de ce combat pour l'égalité et la tolérance sont les bienvenues !

Le départ de la marche aura lieu à proximité du château de Compiègne, le samedi 10 juin à 14h. Elle se terminera au Parc Songeons, où des prises de parole et animations sont prévues. Pour conclure la journée en beauté, une soirée aura lieu à partir de 21h à l'Underground, dans le centre-ville.

D'autres marches sont également prévues le même jour à Saint-Quentin et à Arras.

Contact : Collectif pour la Marche des Fiertés de Compiègne, fierτεςcompiegne@gmail.com

Événement Facebook : <https://www.facebook.com/events/167293819447654>

[1] https://www.courrier-picard.fr/id315154/article/2022-06-11/huit-cents-personnes-pour-la-premiere-gay-pride-compiegne-cest-historique?fbclid=IwAR0YBuoXex3prjV_GLGOMSPxUbjJP2727J1Falbjrfjmi1xYfReJA1Ea72A

[2] Mathilde Goanec pour Médiapart, "IVG, homosexualité : un lycée privé de Compiègne accusé de censure par ses propres enseignants", 31/03/2023. <https://www.mediapart.fr/journal/france/310323/ivg-homosexualite-un-lycee-prive-de-compiegne-accuse-de-censure-par-ses-propres-enseignants>

[3] <https://france3-regions.francetvinfo.fr/hauts-de-france/oise/compiegne/un-lycee-de-l-oise-censure-le-visionnage-de-films-sur-l-ivg-et-l-homosexualite-une-association-denonce-une-violence-symbolique-2746270.html>

[4] <https://www.oisehebdo.fr/2023/04/24/eric-zemmour-compiegne-dedicace-livre/>